
 

Acción pre-snap: Movimientos del Equipo B y señales 

Suplemento 19.02 MOFO (suplemento a la Sección 3.4 del MOFO) 

21 de octubre de 2023 

 

1. Introducción 

Se han llevado a cabo conversaciones sobre como deberíamos lidiar con los movimientos antes del 

snap de los jugadores de línea del Equipo B. 

Este suplemento revisa la sección del MOFO que cubre las “señales desconcertantes” extendiéndola 

para cubrir los movimientos legales e ilegales de los jugadores de línea de la defensa. 

 

2. Texto revisado (párrafo 3.4.5. MOFO) 
 

5. Movimientos del Equipo B y señales: 

(a) Un “stem” @ es cuando el jugador de línea del Equipo B se mueve lateralmente, y el 
movimiento es suficiente para cambiar su posición de alinearse frente a un oponente a 
alinearse frente a otro, o de alinearse frente a un hueco a alinearse entre dos oponentes, o 
viceversa. 

(b) Cuando hay un movimiento coordinado de dos o más jugadores de línea del Equipo B, la 
señal para iniciarlo no debe ser de un jugador de línea. 

(c) Un movimiento de un jugador de línea del Equipo B que constituya un “stem” es legal. Un 
movimiento rápido, abrupto o exagerado de un jugador de línea del Equipo B que no sea un 
“stem” (p. ej. un pisotón, “saludar” con el brazo) debe interpretarse como un intento 
conseguir que el Equipo A cometa un false start. 

(d) Las siguientes acciones son faltas del Equipo B: 
(i) Copiar las señales de inicio del Equipo A (p. ej. palabras o una palmada), reaccione 

o no el Equipo A. No es falta hacer un ruido que el Equipo A no utilice, o hacer 
gestos con la mano que no generen el sonido de una palmada. 

(ii) Un movimiento rápido, abrupto o exagerado de un jugador de línea defensivo que 
no sea un “stem” y que haga que el Equipo A cometa un false start. 

(e) Con la excepción de las señales desconcertantes, las faltas bajo la Regla 7-1-5 solamente 
serán falta si el Equipo A reacciona y lo hace de verdad. Si un movimiento legal de un 
jugador de línea del Equipo B hace que un jugador del Equipo A llegue a la zona neutral 
y toque al jugador del Equipo B, es una falta por encroachment del Equipo A. Esa no es 
una reacción auténtica ante una amenaza. 

 

 
@ Se entiende por “stem” la técnica utilizada por la defensa para crear confusión en sistemas de 

bloqueo del ataque. Esta técnica será utilizada normalmente por la defensa después de que el ataque 

haya realizado su huddle y se haya colocado en su formación.  


